
Die Verwaltung wird beauftragt, Gespräche mit den Kommunen und der RSVG zu führen, 
das Interesse an einem Projekt „Fahrscheinfrei bis 18“ abzuklären und die Kosten sowie 
den möglicher Weise geringeren Verwaltungsaufwand zu ermitteln. 
 


